



4 Pièces

200 m²

Réf. 83707059

3 890 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 8è - Triangle d'Or - Appartement de 192 m² au dernier étage avec balcon - 2 chambres et un bureau Réalisé par l'architecte Thierry Lemaire, cet appartement contemporain de 192 m² "Carrez" est situé dans un immeuble de style haussmannien à côté de la rue François 1er au 5ème étage avec un balcon filant. Lumineux et bénéficiant d'une grande hauteur sous plafond avec verrières et vue ciel, cet appartement comprend un salon, une salle à manger, une cuisine équipée et deux grandes chambres. La chambre de maître dispose de 2 dressings et d'une salle de bains avec toilettes. La 2ème chambre ...

Paris 8th - Golden triangle - 192 sq-m apartment on the top floor with a balcony - 2 bedrooms This 192 sq-m "Carrez" apartment was designed by the architect Thierry Lemaire; it is located in the golden triangle near rue François 1er on the 5th floor with balcony of an Haussmannien building. Bright and benefiting from a cathedral ceiling with a view on the sky, this apartment includes a living room, a dining room, 2 large bedrooms, and an equipped kitchen. The master bedroom has two walk-in-closets and a bathroom with toilet. The 2nd bedroom has its own shower room. A mezzanine, overlooking the ...

BARNES SAINT-HONORÉ

122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

